

ST-AULAIRE

LE THEATRE FAIT SA RENTREE !

Vendredi 30 septembre 2022, le Foyer Rural de St-Aulaire a tenu son Assemblée Générale. A cette occasion, la Présidente, Nathalie FRAYSSE, a remercié chaleureusement les bénévoles pour la saison théâtrale réussie. En effet, après 2 ans d'absence, le public avait répondu présent pour découvrir les 3 représentations à Pâques. Le spectacle était composé de 2 saynètes pour les jeunes, d'un sketch et d'une comédie interprétés par les adultes.

Alain Persec, trésorier, a présenté le bilan financier qui fait ressortir un solde créditeur.

Lors de cette réunion, le bureau a enregistré les adhésions pour la prochaine saison. Les enfants étant très nombreux à vouloir monter sur les planches, le Foyer rural n'a pas pu tous les enregistrer et a dû malheureusement refuser des inscriptions.

Christophe POUCH, adjoint à la mairie de St-Aulaire, a félicité l'association et a assuré que la mairie soutiendrait toujours les projets culturels.

Le Conseiller Départemental, Christian BOUZON, encourage le Foyer à continuer sur cette belle reprise et note que le bénévolat et le public ont du mal à revenir à certaines activités. Il est donc difficile de recruter des nouveaux membres dans un bureau. Et en ce qui concerne le spectacle qui est très sympathique, il conseille à la Présidente de le proposer à d'autres communes.

Le Vice-Président, Jérôme Crouzevialle, et la trésorière adjointe, Sandra Bosche, ont quitté le bureau après de nombreuses années de dévouement au Foyer Rural, mais ils restent membres actifs de l'association.

Quant au comité de lecture, il va se réunir prochainement pour le terrible choix des comédies pour adultes et Marie-France écrit les saynètes pour les jeunes. Une certitude, l'humour sera toujours au rendez-vous.

Vous pouvez déjà noter sur vos agendas les dates des 3 représentations théâtrales à St-Aulaire en 2023 : samedi 8, dimanche 9 et samedi 15 avril.